



EVEN

La fête au Vallon

Bat son plein



Flash-back en mai 2022 : sortie de crise sanitaire, envie de se retrouver, temps magnifique. La première fête au vallon de Fontcouverte a été un franc succès. Ses organisateurs ne s'y attendaient pas vraiment, même s'ils avaient mis les petits plats dans les grands. Pourtant, ce sont bien 600 personnes qui ont arpenté le vallon à l'occasion de ces festivités.

Impossible donc pour l'Equipe Municipale de ne pas remettre cette fête en 2023. Elle deviendra même un incontournable annuel. Vous êtes donc conviés, Fontcouvertoises, Fontcouvertois, Vidiciennes, Vidiciens et tout un chacun le sourire aux lèvres, à partager une jolie soirée ce samedi 13 mai.

Un site exceptionnel

Pour une fête au vallon, il faut... un vallon ! Jusque-là on est bon. La question qui se pose : avez-vous déjà fait un détour par celui de Fontcouverte ? Je vous assure, il vaut le détour. Je parie même que vous y reviendrez avec le pique-nique et tout le tintouin. On en reparle ?

Le vallon relie le bourg de la commune et le plateau de Montignac, d'où son petit nom, vallon de Montignac. Cet « écrin de verdure » (pompeux, mais adapté) a été aménagé il y a 6 ans. Il est arboré, parcouru de chemins, dispose d'une aire de jeux pour les enfants et d'un théâtre de verdure. Faites-y un saut, promis vous ne le regretterez pas. La Mairie ambitionne d'en faire un « carrefour humain ». Ça sonne assez juste.

Une soirée festive

Le décor étant planté, je me dois de vous en dire plus quant aux festivités du samedi 13 mai. Les portes du vallon s'ouvriront à partir de 17h30 (même si l'équipe municipale y sera présente depuis bien plus longtemps pour tout installer). Des parkings seront aménagés à proximité vers lesquels une partie des bénévoles vous dirigeront.

C'est à pied et en fanfare que vous parcourrez les quelques mètres restants vers le vallon. « Poussez pas Mémé », le bien connu groupe local, vous accompagnera avec toute la bonne humeur qui le caractérise. Une



Contact : 05 46 93 06 47 - mairie@fontcouverte 17.fr / Matage : www.fontcouverte17.fr



fois arrivés sur place, il y en aura pour tout le monde. Michel Dejean n'a rien laissé au hasard. Adjoint au Maire depuis 3 ans et Charentais depuis 6 ans, notre sympathique hôte voue une grande importance au relationnel et à l'humain. Il est donc tout naturel pour Michel de distraire petits et grands : structure gonflable, jeux en bois, et...



Miel et Safran, la Ferme du Liberneuil, Aux potagers de Beauregard vous régaleront donc. Un boulanger et deux traiteurs (la pâtisserie Chik'n Chou et les Saveurs créoles) seront également sur place. Même si tout cela est bien alléchant, vous êtes libre d'apporter votre pique-nique et de vous en délecter sur place. Les tables et chaises prévues pour l'évènement seront accessibles à tous. Tout comme « la Framboisine de Solange », le breuvage apéritif offert et servi par les membres de l'Equipe Municipale. Quoi ? Vous ne connaissez pas Solange ? Michel et Patrick sont unanimes : Solange est très active sur la partie restauration des animations de la commune, toujours vaillante, toujours avec le sourire.

Jusqu'à plus soif

La soirée se prolongera sur cette bonne lancée par un concert donné depuis l'amphithéâtre de verdure. Sur scène, les « Crogs », le groupe de musique celtique, festive et dansante, se chargera de ravir vos oreilles, à partir de 20h15. Une buvette sera également ouverte toute la soirée, tenue par les membres de l'association Fontcouverte Anim'actions.

Textes Nadège Nexon-Lagrué
Photos DR

Michel Dejean Adjoint



J'AIME... J'AIME PAS !

Une devise dans la vie ? Ce qui ne me tue pas, me rend plus fort
Qualité : la disponibilité
Défaut : la disponibilité
Humain préféré : Madame Simone Veil
Réincarnation ? Mon chien (je veux autant d'amour)
Magazine préféré : internet
Resto préféré : la cuisine exotique
Dieu ? Nous nous sommes croisés.....
De droite ou de gauche ? Humaniste
Livre de chevet : « A nous la Liberté » de Christophe André, Alexandre Jullien, Matthieu Ricard
Whisky ou Perrier ? Cognac Schweppes (of course)
Statut : marié
Age : 61 ans
J'habite : Fontcouverte

Des estomacs comblés

... de quoi se restaurer. Les papilles c'est le dada de l'ex-viticulteur, Patrick Raffin, Conseiller Municipal depuis 4 mandats (autant dire que lorsque que le natif de Fontcouverte nous dit « j'aime ma commune », on n'en doute pas un instant). Patrick a convié les producteurs du « 17 à la Ferme », eux aussi bien connus de nos pages. Certains ont répondu présent pour ce samedi 13 mai. La Ferme de la culotte noire,

Patrick Raffin Conseiller Municipal



J'AIME... J'AIME PAS !

Une devise dans la vie ? Ne jamais accepter la défaite, vous êtes peut-être à un pas de la réussite
Qualité : la franchise
Défaut : j'ai du mal à dire non
Humain préféré : Général De Gaulle
Réincarnation ? Non
Magazine préféré : Sud-Ouest
Resto préféré : Les Dix Vins à Saintes
Dieu ? ?
De droite ou de gauche ? Balle au centre
Livre de chevet : Magazine de Running ou Cyclisme
Whisky ou Perrier ? Cognac et Pineau
Statut : marié
Age : 63 ans
J'habite : Fontcouverte